

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 24. Januar 2012

Lärmschutz (Bündnis90/Die Grünen)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert gegen den Planfeststellungsbeschluss „Neubau der Rheinbrücke Schierstein der BAB 643 ...“ sofort Rechtsmittel einzulegen und für einen erweiterten Lärmschutz einzutreten.

Wie den Zeitungsberichten zu entnehmen war, soll der Lärmschutz entlang der neu geplanten A 643 nur auf wenigen *hundert* Metern erfolgen.

Biebricher Bewohner/innen sind vor den negativen Auswirkungen des zukünftigen noch stärkeren Verkehrslärms zu schützen. Der Ortsbeirat fordert die ursprünglich geplanten Lärmschutzmaßnahmen.

Beschluss Nr. 0006

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher